
令和 5 年 第 4 回 特別養護老人ホームもも大安運営推進会議議事録 

 

１ 日時：令和 6 年 1 月 16 日（火） 13：30～14：00 

 

２ 場所：特別養護老人ホームもも大安 会議室 

 

３ 委員出欠 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（備考）出席･･･○  

 

あいさつ 施設長 山川広子 

本日はお忙しい中、ご出席いただきありがとうございます。令和 5 年 第 4 回目の運営推進会議を開催

いたします。どうぞよろしくお願いいたします。 

 

議事 

１.特養の入所待ち情報 

２.特養入所者様の利用状況 

３.コロナ禍の推移 

  ４.ももふれあい保健室カフェ 

５.その他 

     

次回開催予定 奇数月の第 3 火曜日 令和 6 年 3 月 19 日(火)13 時 30 分から 14 時 30 分 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

構成区分 役職 氏名 出欠 

利用者の家族 家族代表(特養) 伊藤 史子 ○ 

当該事業について 

知見を有する者 

大安民生委員児童委員 

元副会長 
杉本 うめ子 〇 

いなべ市職員 いなべ市介護保険課 村上 佑一 〇 

いなべ市地域包括 

支援センター 
社会福祉士 中村 綾乃 欠席 

事務局 施設長 山川 広子 ○ 

事務局 副施設長 島村 真美 〇 

事務局 特養・看護師 上杉 洋子 ○ 

事務局 特養・相談員 竹腰 真弓 〇 

事務局 事務員 武田 美佐子 ○ 

事務局 事務員 川島 千佳 ○ 



【要旨】 

１.入所待ち状況 

発言者 議事要旨 要望・助言等 発言・応答 

事務局 【特養の入所待ち状況】 入所待ちは 1 名で 2 月に入所予定です。他に 2 名の方が申

込予定です。 

 

２.入所者様の利用状況 

発言者 議事要旨 要望・助言等 発言・応答 

事務局 

 

 

 

 

 

【特養入所者様の利用状況】 ・1 月 4 日に 1 名が退所されました。現在の入所者様は 17

名、平均介護度は 3.8です。 

・前回ご質問があった平均年齢は 85.9歳です。100歳超が

1名、80歳代と 90歳代が一番多く 6名ずつとなっています。 

・事故報告です。12 月 30 日に 1 名の方が立ち上がった際

に転倒され、手首を骨折されました。整形外科を受診し現

在は腫れもひき、痛みも治まっている状況です。いなべ市

様に事故報告書を提出しました。 

 

３．コロナ禍の推移 

発言者 議事要旨 要望・助言等 発言・応答 

事務局 

 

 

 

【施設内感染症の状況】 

  

・コロナ、インフルエンザともに施設内での発生は無かっ

たのですが、1 月第 2 週目に職員 1 名がコロナに感染した

ため休職しました。現在は職場復帰しています。 

・食中毒も発生せず、施設内は落ち着いています。 

 

４．ももふれあい保健室カフェ 

発言者 議事要旨 要望・助言等 発言・応答 

事務局 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

事務局 

 

伊藤氏 

 

 

 

 

 

 

【ももふれあい保健室カフェ】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

伊藤様もご参加いただきましたが

いかがでしたか。 

 

 

 

 

 

 

 

・12月 20日に開催し、参加者は職員 3名を含め計 15名で

した。今回はクリスマスリースを作りました。いなべ市様

や地域包括センター様にご協力いただき、実際に認知症の

方をみているご家族も参加され、悩みがあるという話もリ

ースを作りながら参加者の皆さんとわいわい話す事ができ

て、雰囲気がとても良くまた参加したいとの感想をいただ

きました。 

・次回は 2月 21日に桜餅を作る予定です。桜餅作りを楽し

んでいただきながら悩みを共有できるような場になればと

考えています。 

・いなべ市の情報誌「Link」2 月号に保健室カフェの写真

が掲載される予定です。 

 

 

・楽しくおいしく参加させて頂きました。家にこもって自

分だけでみる(ケアする)のが大変で不安など色々抱えてい

る方はちょっと出掛けると気分転換になり、同じ境遇の方

と一緒にいるだけで少し安心でき和まれるのではと思いま

す。 

・お話ししたりする事でお互いに認知症の理解を深めるこ

とができますし、この施設の良さも地域の方にみて頂ける



 

事務局 

 

 

皆様に楽しんでいただけるよう

色々な企画を考えていきますので

ご意見等ございましたらよろしく

お願い申しあげます。 

機会になると思います。 

 

 

 

 

 

４．その他 

発言者 議事要旨 要望・助言等 発言・応答 

事務局 

 

 

村上氏 

 

伊藤氏 

 

事務局 

 

 

 

杉本氏 

 

 

 

事務局 

 

 

村上氏 

 

事務局 

 

 

 

村上氏 

事務局 

その他何かございましたらお願い

します。 

介護保険課様いかがでしょうか。 

【能登半島地震について】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

今回発生した能登半島地震に際し

いなべ市はどのような対応をされ

ましたか。 

 

 

【外国人実習生、奨学生受入につ

いて】 

 

 

勤務は何年間ですか。 

 

 

 

 

・能登半島地震で大変な事態になっていますが、災害時の

備えを今一度確認して下さい。 

・テレビのニュースを見てもこちらの施設や入所している

家族の顔などが浮かびます。 

・災害時は認知症の方はなかなか避難所などの施設では受

入れてもらえない状況のようです。当施設ではそのような

方を受け入れる役割を果たしていきたいと思います。何か

ら用意するか検討しています。 

・防寒着や衣類などを始めとして体温計や水等防災用品を

点検しながら準備しているところです。被害にあった子供

たちの精神的な面も気になっています。自分に出来る事は

ないか考えながら募金などを通じて支援したいです。 

 

 

 

・1 月 2 日に水道課より給水車を出しました。また、現在

も職員 1名を順番に現地に派遣しています。 

・5年 12月よりベトナムの外国人実習生 1名を受け入れま

した。2 ヶ月目となり、会話やコミュニケーションも少し

ずつとれるようになり職員の見守りのもとで出来る事も増

えてきました。 

 

・ベトナム人の方は 3 年間です。令和 6 年 4 月よりネパー

ル人の奨学生 2 名も受入予定です。ネパール人の方は 2 年

間の介護専門学校修了後 5年です。 

・他にご質問等はいかがでしょうか。(質問なし)これで終

了させていただきます。 

 

次回の開催について 

発言者 議事要旨 要望・助言等 発言・応答 

事務局 【次回の会議の予告】 奇数月の第 3 火曜日に運営推進会議を行う予定ですので、

次回開催は 3 月 19 日 13 時 30 分からお願いいたします。

本日はご出席いただきありがとうございました。 

 


